## 年 組 名前:

## 富士山吉田口登山規制が効果

富士節の7月10~31日の登山者数は、登山を規制している苦苗管で前の年の同じ時期より9098人少ない3万7210人でした。 環境を

がまとめました。 静岡 算側の有業に合、 衛殿 場合、富工営台を答む 四つの登山道から登っ た人のうち吉田口の割 答は54.4%で前の年よ り低くなりました。昨 年まで吉田口に登山者



吉田口登山道の山小屋の前で休憩する登山者たち。シートにくるまったりたき火をしたりする人はいませんでした一富士山8合目(4日撮影)

が集中していたのが、緩和されました。 ご製算は今夏から、宿泊 せずに夜通し登る「弾丸登山」などへの対策として5合目にゲート を設け、山小屋の宿泊予約がない人は午後4時~翌日午前3時に通 過できないようにしました。規制の効果で、夜間に登山者が登山道 にたまることがほとんど見られなくなりました。静岡側では、吉田 口から流れたとみられる登山者が夜間に仮能をとる。 変が確認され、 両県で同じように規制するよう求める声が上がっています。

がつ月 にち 登山 新 者数 方 同じ 時期 ぱーせんと **%** 愛る 低< **昨年** しゅうちゅう う复 な通し 愛る 宿泊 山小屋 百首 デザル 夜間 見る 蒔 午後 やかん 流れ 一点 同じ 規制 

(2024年8月22日付 山梨日日新聞 週刊こぴっと10面)

問1	1 今年から、吉田口からの富士登山に規制をかけました。昨年と今年の同時期の吉田口からの					
とざんしゃすう。こた 登山者数を答えてください。						
•	한年: 	にん 人	· <b>今</b> 年:	ιτ <i>δ</i>		
	<b>問2</b> 富士登山の4つの登山道を答えてください。 ・・・					
問3	** はいけんがや き せい 山梨県側を規制したこ	とで、情	gaphthopto 角岡県側では、と	ごのようなことが <mark>確認</mark> て	されましたか。	

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します Copyright © 2024 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.